

Indianerfest im Triptiser Kinderparadies



Ein Indianerfest wurde in der Triptiser Diakonie-Kindertagesstätte Kinderparadies gefeiert. Alle Kinder verkleideten sich mit Kopfschmuck und Kriegsbemalung. Kleine Wolke, Grauer Wolf, Aufgehende Sonne und die anderen kleinen Indianer spielten u. a. mit Pfeil und Bogen und übten sich im Schnitzen. Mittagessen sowie Stockbrot am Abend gab es am Lagerfeuer. Der Reiterhof Miesitz half mit dem Tipi. „Es war ein gelungener Tag für uns alle“, teilte das Kita-Team mit.

(Foto: Kornelia Kruczek)